

ABSTRAK

Ikram Sabri. 2019. “Sinonim Adjektiva dalam Bahasa Minangkabau di Kenagarian Kacang Kecamatan X Koto Singkarak Kabupaten Solok”. *Skripsi*. Program Studi Sastra Indonesia Fakultas Bahasa dan Seni Universitas Negeri Padang.

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan: (1) pasangan adjektiva yang bersinonim dalam bahasa Minangkabau di Kenagarian Kacang Kecamatan X Koto Singkarak Kabupaten Solok; (2) jenis kesinoniman pasangan adjektiva dalam bahasa Minangkabau di Kenagarian Kacang Kecamatan X Koto Singkarak Kabupaten Solok.

Penelitian ini adalah penelitian kualitatif dengan menggunakan metode deskriptif. Data penelitian ini adalah adjektiva bahasa Minangkabau di Kenagarian Kacang Kecamatan X Koto Singkarak Kabupaten Solok yang digunakan dalam ragam standar secara lisan maupun tulis pada situasi resmi dan situasi tidak resmi. Sumber data penelitian ini adalah sinonim adjektiva dalam bahasa Minangkabau lisan. Penelitian ini akan dilakukan pada masyarakat asli Minangkabau yang hidup di daerah Kenagarian Kacang.

Hasil penelitian mengenai sinonim adjektiva bahasa Minangkabau di Kenagarian Kacang Kecamatan X Koto Singkarak Kabupaten Solok sebagai berikut. *Pertama*, pasangan adjektiva yang bersinonim dalam bahasa Minangkabau di Kenagarian Kacang Kecamatan X Koto Singkarak Kabupaten Solok adalah sebagian besar adjektiva bertaraf dan sebagian kecil adjektiva tidak bertaraf. Pasangan kata tersebut bersinonim karena memiliki unsur kesamaan makna lebih dari 50%, pasangan kata tersebut dapat saling menggantikan dalam konteks yang sama, dan sebagian besar pasangan sinonim tersebut mempunyai antonim yang sama. *Kedua*, ada empat jenis kesinoniman dalam pasangan sinonim adjektiva bahasa Minangkabau di Kenagarian Kacang Kecamatan X Koto Singkarak Kabupaten Solok, yakni kesinoniman lengkap mutlak, kesinoniman lengkap tetapi tidak mutlak, kesinoniman tidak lengkap mutlak, dan kesinoniman tidak lengkap tidak mutlak. Kata yang bersinonim dapat mengonkretkan pemakaian bahasa seseorang sehingga lewat bahasa tercapailah komunikasi yang jelas dan menarik.